

Mercredi 2 octobre 2024

60 étudiant-es de La Rochelle Université présentent leur voyage en Chine

Dans le cadre du 60^e anniversaire des relations diplomatiques entre la France et la Chine, La Rochelle Université a organisé un voyage culturel exceptionnel pour 60 de ses étudiantes et étudiants. Rendez-vous le jeudi 3 octobre à 18h sur le site LLASH pour écouter le récit de leurs voyages de juillet et août 2024.

60 étudiantes et étudiants de La Rochelle Université ont pu vivre une expérience unique cet été. Les jeunes ont voyagé en Chine grâce à l'invitation de l'université de langues de Pékin (BLCU) et du centre de coopération linguistique (Yuhe zhongxin) du Ministère de l'Éducation nationale chinois, ainsi qu'au soutien de l'Institut Confucius de La Rochelle.

Un premier groupe de 30 étudiant-es s'est rendu en Chine, 15 jours en juillet. Ils et elles ont eu l'opportunité de visiter Qufu, la ville natale de Confucius, et de gravir le célèbre Mont Tai. Le second groupe, de 30 autres étudiant-es partis 15 jours en août, a pu explorer la métropole dynamique de Shanghai.

Afin de partager les moments forts de cette aventure enrichissante, La Rochelle Université organise une soirée commémorative le **jeudi 3 octobre 2024**, de **18h à 19h**, dans l'**Amphi 400 du Site Lettres, Langues, Arts et Sciences Humaines (LLASH)**. Lors de cet événement ouvert à tous et toutes, les étudiantes et étudiants témoigneront de leurs découvertes et des échanges interculturels vécus durant leur séjour.

Cette soirée sera l'occasion de célébrer ces expériences marquantes et de promouvoir les échanges internationaux au sein de La Rochelle Université.